
  

            VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 21/08/2023  
  

L’anno duemilaventitre, il giorno ventuno del mese di agosto si è adunato, in seduta 

ordinaria, su convocazione del Presidente del 30/06/2023 REGINT/2023/35 e 

successiva integrazione REGINT/2023/39   del 07/08/2023, per trattare e deliberare 

sul seguente Ordine del Giorno:….omissis il Consiglio della V Circoscrizione, presso 

i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 Palermo.   

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente F. Umberto Lo Sardo assistito, in qualità di 

Segretario, dal Funzionario Amm.vo D. Patrizia Ciaperoni.                                 

Procedutosi alle ore 09,46 all’appello nominale, risultano presenti i Conss.   

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta, 

Figuccia Marco, Lucido Roberto, Stabile Francesco.   

  

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo dichiara aperta la 

seduta. 

 

Il Cons. Lucido, nell’ambito delle comunicazioni, informa che al Comune risulta che 

lo Stato Civile della V Circoscrizione è ancora funzionante, infatti vi sono state delle 

prenotazioni per oggi, fatte circa tre mesi fa, che ovviamente non hanno avuto seguito.   

 

La Cons.ra Di Gesù riferisce che in via Beato Angelico sono stati potati 

barbaramente alcuni alberi, la stessa ha scritto al Dr. Barbaria e al Settore Verde e 

Vivibilità per capire il motivo, ma non ha ricevuto alcuna risposta.  

 

Il Cons. Lucido spiega alla collega Di Gesù che la motivazione nasce dal fatto che 

gli alberi secernono una specie di colla che macchia le automobili, assicurando che 

gli stessi avranno la loro ricrescita. 

 

Il Presidente Lo Sardo nomina, con l’assenso del Consiglio, scrutatori i Conss. 

Di Prima, Stabile e D’Agostino 

 

Il Cons. Altadonna, a nome del gruppo PD, chiede se è stata inviata la richiesta per 

la programmazione di diserbo nelle scuole. 

 

Il Presidente Lo Sardo riferisce di aver comunicato il percorso da fare, invitando le 

scuole a trasmettere all’Assessore alla P.I. la loro richiesta che deve essere, a sua volta,  

inviata alla ReSeT.  

 

Il Cons. Lucido chiede di prelevare il Regolamento di cui all’Integrazione Prot. 

REGINT/2023/39   del 07/08/2023, avente ad oggetto: Proposta di deliberazione di 

C.C. N. Prot. PROCON/396/2023 del 03/08/2023, avente ad oggetto: 



“Aggiornamento del catasto dei soprassuoli percorsi dal fuoco. - Incendi Anno 2022 

- Legge 21 Novembre 2000 n. 353 e ss. mm. ed ii. come recepita in Sicilia con L. R. 

16_1996 modificata ed integrata dalla L. R. 14_2006”, su cui il Consiglio dovrà 

esprimere parere. 

 

Posta in votazione la richiesta di prelievo, viene approvata all’unanimità dei 

presenti. 

 

Il Cons. Lucido chiede la sospensione di un’ora per approfondire la materia. 

 

Alle ore 09,54, viene posta in votazione la richiesta di sospensione che viene 

approvata all’unanimità dei presenti. 

 

Alla ripresa dei lavori d’aula, alle ore 10,54, procedutosi all’appello nominale 

risulta presente il Presidente Lo Sardo assistito, in qualità di Segretario dal 

Funzionario Amm.vo D.ssa Patrizia Ciaperoni. 

Constata la mancanza del numero legale, il Presidente Lo sardo, rinvia di un’ora 

la seduta. 

 

Al II appello, alle ore 11,54, procedutosi all’appello nominale, risulta presente 

solo il Presidente Lo Sardo che, data la mancanza del numero legale, rinvia la 

seduta all’indomani. 

 

 

               Il Segretario                                                                     Il Presidente  

      Funzionario   Amm.vo                                                        F. Umberto Lo Sardo  

    D.ssa Patrizia Ciaperoni         
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